

BIG ISSUE

Audiensi Rektor UNP dengan Menpora RI Laporkan Perkembangan Terkait POMNAS XVII 2022

Fernando Yudistira - PADANG.BIGISSUE.ID

Apr 7, 2022 - 00:56



PADANG-Rektor Universitas Negeri Padang (UNP), Prof. Ganefri, Ph.D, Rektor Universitas Andalas (UNAND), Prof. Yuliandri, SH., MH, Wakil Rektor III UNP, Drs. Hendra Syarifuddin, M.Si, Ph.D, Wakil Rektor III UNAND, Ir. Insannul Kamil, M.Eng., Ph.D, IPM, ASEAN Eng, dan Ketua LLDikti Wilayah X Dra. Elly Susanti,

M.Si menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) Zainudin Amali atas dukungan penyelenggaraan Pekan Olahraga Mahasiswa Nasional (POMNAS) XVII 2022 di Sumatera Barat, Rabu, (6/4/2022) bertempat di Kantor Menpora, Senayan, Jakarta.

POMNAS XVII akan dilaksanakan pada tanggal 11-19 November 2022 mendatang. Adapun maksud dan tujuan kunjungan dari Rektor UNP, Rektor UNAND, Wakil Rektor III UNP, Wakil Rektor III UNAND dan Ketua LLDikti Wilayah X untuk melaporkan perkembangan terkait pelaksanaan POMNAS XVII 2022 di Sumatera Barat. Rektor UNP, Prof. Ganefri, Ph.D menyampaikan animo peserta yang akan mengikuti POMNAS ini sangat tinggi karena sampai saat ini lebih 5000 atlet yang akan berpartisipasi pada POMNAS XVII.

“Melalui kegiatan POMNAS XVII yang juga sebagai ajang prestasi bagi para atlet ini diharapkan para mahasiswa dapat menunjukkan potensi, kemampuan, dan kualitasnya di bidang prestasi olahraga. Selain itu, Kegiatan POMNAS ini juga dapat meningkatkan persatuan dan silaturahmi antarmahasiswa perguruan tinggi Indonesia” ungkap Rektor UNP.

Wakil Rektor III UNP, Drs. Hendra Syarifuddin, M.Si, Ph.D yang juga Ketua Umum Badan Pembina Olahraga Mahasiswa Indonesia (BAPOMI) Sumatera Barat menyampaikan bahwa kegiatan POMNAS ini merupakan salah satu ajang prestasi untuk mengembangkan prestasi olahraga para mahasiswa serta dapat menumbuhkan pendidikan karakter mahasiswa terutama dalam bidang olahraga.

“Semoga kegiatan POMNAS XVII ini dapat berjalan dengan lancar dan para atlet dapat menjulang prestasi serta mengharumkan nama kampus dikancah nasional,” jelasnya.(rel)